



Caesars Palace feierlich eröffnet!

Im Rahmen des traditionellen Patenfestes wurde das neue Löwenhaus der Tierwelt Herberstein durch Wirtschaftslandesrat Dr. Christian Buchmann und weitere Ehrengäste wie LAbg. Hubert Lang und den Stubenberger Bürgermeister Ing. Alexander Allmer feierlich eröffnet. Nur Caesar verschlief den Festakt.

Zahlreiche Redner unterstrichen mit dem tierischen Neuzugang die hohe Attraktivität der Tierwelt Herberstein und ihre damit verbundene Bedeutung als touristischer Motor für die Region. „Die Löwen sind eine wesentliche Attraktion in der Tierwelt Herberstein. Damit hat Caesar Bedeutung für den Tierpark, aber auch für den Tourismus in der Region“, so Wirtschaftslandesrat Dr. Christian Buchmann.

Die bestehende Anlage wurde innerhalb von 3 Monaten Bauzeit um ein neues Löwenhaus sowie ein weiteres Außengehege erweitert. Die Baukosten beliefen sich auf EUR 280.000, wovon 50 % seitens des Landes Steiermark zugeschossen wurde. Das Gehege ist langfristig für eine Züchtung ausgelegt, die Zoologische Abteilung hat sich bereits auf die Suche nach einer Löwin gemacht.

Seine ersten Paten hat die junge Raubkatze bereits mit Julia und Stefan Felber von Felber Schokoladen aus Birkfeld gefunden. Auch Landesrat Dr. Christian Buchmann zählt seit Freitag zu den stolzen Tierpaten der Tierwelt Herberstein: Luchsdame Cleo darf sich über ihren prominenten Paten freuen.

2 Bilder beigefügt
Fotocredit: Harry Schiffer

Veröffentlichung honorarfrei!
Bei Verwendung bitte Info/Beleg/PDF an:

Rückfragehinweis

Karin Winkler
Marketingleitung
Steirischer Landestiergarten GmbH
Buchberg 50, 8223 Stubenberg/See
T: +43 3176 80777-31
E: k.winkler@tierwelt-herberstein.at

